

# Jelang Dibuka TMMD, TNI Persiapkan Sarana Pengerjaan

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Jul 25, 2022 - 16:59



*Babinsa Kelurahan Tidar Utara Bersama Warga Masyarakat, Siapkan Sarana Dan prasarana Dalam Pengerjaan TMMD Sengkuyung Di Wilayah*

MAGELANG, - Menjelang dibukanya secara resmi kegiatan TMMD sengkuyung TA 2022 di Kampung Tidar Dudan, personil TNI bersama masyarakat mempersiapkan sarana pengerjaan untuk mendukung kelancaran TMMD, Senin (25/07).

Sejumlah personil kodim 0705 Magelang bersama dengan warga masyarakat mempersiapkan sarana dan prasarana pekerjaan guna mendukung dimulainya TMMD sengkuyung TA 2022 di Kampung Tidar Dudan Kecamatan Magelang Selatan. Kegiatan yang sesuai rencana dibuka pada hari Selasa besok ini secara resmi akan dibuka oleh walikota Magelang.

Tampak beberapa personil TNI sedang sibuk untuk mempersiapkan pembangunan talud sungai yang menyangga tebing setinggi enam meter, beberapa personil mempersiapkan tiang cor penyangga yang akan ditanam didasar sungai untuk penguatan pondasi. Hal ini memerlukan perencanaan serta perancangan konstruksi yang matang agar pengerjaan dapat berjalan dengan lancar.

Sertu Mualna Munthe, babinsa wilayah Kelurahan Tidar Utara setiap harinya mendampingi kegiatan ini. Selaku babinsa dia yang selama ini mengkomunikasikan kegiatan pengerjaan ini dengan warga setempat. Tidak hanya berkoordinasi tentang pengerjaan warga namun juga masalah logistik guna mendukung program ini.

"Kami sudah berkoordinasi jauh sebelumnya dengan tokoh masyarakat dan warga setempat mengenai program TMMD ini dan Alhamdulillah mendapat sambutan yang baik." Ujar Munthe

Hal ini senada dengan penyampaian ustad Zaky selaku tokoh masyarakat setempat. Menurutnya dengan adanya program TMMD ini sangat membantu untuk memajukan pembangunan di daerahnya. Selain itu dapat menghidupkan kembali tradisi gotong royong yang mulai terkikis oleh individualisme masyarakat perkotaan.

"Guyup rukun yang ditauladankan bapak TNI membuat warga lebih semangat bergotong royong." Imbuh Zaky saat diwawancara.

Dalam akhir pembicaraannya beliau sangat berharap kedepan lebih banyak lagi program berkelanjutan dari pemerintah daerah untuk kemakmuran warga disekitarnya.

Pen: 0705/ Mgl